

Herisau, 15. August 2024

MEDIENMITTEILUNG

Bahnersatz zwischen Altstätten und Gais

Ab sofort bis voraussichtlich Mitte/Ende September sind die Appenzeller Bahnen (AB) gezwungen, auf der Linie Altstätten Stadt-Gais einen Bahnersatz zu betreiben. Grund sind Beschädigungen der Triebfahrzeuge. Es verkehren Bahnersatzbusse. Die Abfahrtszeiten entsprechen dem regulären Fahrplan.

Aufgrund eines technischen Vorfalles bei Schienenschleifarbeiten müssen die Triebwagen der Zahnradbahn Altstätten-Gais für mehrere Wochen ausser Betrieb genommen werden. Bei den routinemässigen Arbeiten am Gleis wurden die Radsätze der Triebfahrzeuge so stark beschädigt, dass ein Fahrgastbetrieb nicht mehr möglich ist. Für die komplexen Reparaturarbeiten und die Beschaffung der Ersatzteile sind die Appenzeller Bahnen auf die Unterstützung einer externen Fachfirma angewiesen. Die Dauer der unvermeidlichen Arbeiten wird auf mehrere Wochen geschätzt und hängt von der Verfügbarkeit von Lieferanten und Material ab. Aktuell ist der Zeitpunkt der Wiederaufnahme des Bahnbetriebs unklar. Die AB gehen davon aus, im Zeitraum zwischen Mitte und Ende September wieder ein Triebfahrzeug einsetzen zu können.

Bahnersatzbus mit regulären Abfahrtszeiten

Während des Betriebsunterbruchs der Bahnstrecke verkehren Ersatzbusse. Die Abfahrtszeiten entsprechen dem regulären Fahrplan. Die Anschlussverbindungen können gewährleistet werden. Die AB empfehlen den Fahrgästen trotzdem, vorab den Online-Fahrplan der SBB zu konsultieren. Die Beförderung von Fahrrädern ist im Bus nicht möglich. Die Appenzeller Bahnen bedauern die Unannehmlichkeiten und danken für das Verständnis.

Bild

Zug auf der Linie Altstätten-Gais

Kontakt für Medienanfragen

Appenzeller Bahnen AG
St. Gallerstrasse 53
9102 Herisau

Rebecca Rutz, Mediensprecherin
Telefon 071 354 50 69
rebecca.rutz@appenzellerbahnen.ch
www.appenzellerbahnen.ch/medien